

HUBIERA SIDO MEJOR

Hubiera sido mejor no conocerte,
no haber visto jamás tus ojos bellos,
no haber oído tu voz en un arrullo,
no inventar ilusiones en mi mente.

Hubiera sido mejor no leer las flores
que en cada carta ambigua me escribías,
que me hicieron pensar que me ofrecías,
para siempre, tu vida y sus fulgores.

La luna y sus luceros siempre regresan;
el sol, infatigable, reaparece;
el campo, en cada lluvia, reverdece;
mas tú, sin ton ni son, te difuminas.

Me siento enamorada de un fantasma
que a veces se lo siente y otras, falta;
un espectro de luz, un ectoplasma,
que no sé si creer o no, que por ahí anda.

Suspiro ingenuamente y te recuerdo.
Esbozo una sonrisa y me sacudo
de este mal de amores, puntiagudo,
que hinca y arde como fuego lento.

Está en mí dejar que tú me hieras;
dejar que tú, a mi alma vulnerable,
la conviertas en girones desechables
y en el proceso, yo, de amor me muera.

Hubiera sido mejor no conocerte,
pero si algo he de sacar de positivo,
es que será mejor quedar de amigos
hasta que tú decidas qué mismo quieres.